COURRIER DE L'OUEST 1ER OCTOBRE 2013

conssier de l'ouest 1901.2013



L'IME de la Chalouère rénové

MONPLAISIR. L'institut médical et éducatif (IME) de la rue de la Chalouère créé en 1962 pour accuellitr des enfants porteurs de handicap sévère est le premier établissement de l'association HandiCap'Anjou. Installés dans un parc arboré d'un hectare et demi, les locaux avaient besoin d'être rénovés et repensés pour accueillir trente enfants de 3 à 14 ans à l'autonomie limitée et aux capacités de communication rédulte.

Les travaux sont désormals achevés. Ils ont coûté 3,8 millions d'euros et ont été financés par et le plan Etat-Région.

27 salariés

Lors de l'inauguration Philippe Reu-ters, président d'HandiCap Anjou, a souligné que les conditions sont désormals réunles - paur développer les capacités de chacun, à son rythine, en tenant compte de sa spécificité. • Alnsi un patio sensoriei (photo), avec ses jeux d'eau, une piscine à bulles, une pataugeoire, permet à l'enfant d'appréhender en douceur de nouvelles sensations.

* Fini le mai de dos en portant les

l'Assurance-maladie, un emprunt enfants, ici tout est accessible. Nous avans beaucoup d'espace et de lumière pour bien travoiller - se réjouissent Cécile et Frédéric, éducateurs auprès des enfants âgés de 6 à 10 ans. - Nous sommes deux éducaleurs par groupe de cinq enfants car ils ont besoin d'un accompagnement de proximité constant dans toutes les activités du quotidien. - Grâce à l'équipe de 27 salarlés, les enfants progressent L'un d'entre eux est admis en classe CLIS quatre matinées par semaine. Il rejoint l'IME au repas de